



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, ha iniciado esta semana la campaña de retirada de fibrocemento dirigida a domicilios y particulares de la isla de Formentera.

Las primeras jornadas se han dedicado a retirar uralita y tela asfáltica de 9 puntos alrededor de contenedores y a partir de este jueves se han empezado las visitas a particulares.

La consellera de Medio Ambiente, Daisee Aguilera, se ha mostrado satisfecha por el interés de los vecinos de la isla en retirar restos de fibrocemento, “este año ha habido una cuarentena de particulares que han pedido la retirada de este producto peligroso, que se manipula de forma controlada por una empresa gestora autorizada para la recogida y tratamiento de este tipo de residuo”.

Hay que recordar que el Consell subvenciona el coste de la retirada del material contaminante hasta las plantas especializadas situadas en la península, y las sacas especiales en las que se trasladan. Los particulares tienen que pagar según el tipo de residuo y volumen retirado, pero también tienen un descuento en el precio final.

Esta campaña de recogida responde a una petición acordada por unanimidad en el plenario de Formentera el pasado mes de agosto.